

Milos Hrabak
SCIENTIFIC SERVICES
Koblenz/ Schweiz

"Informationen über das von uns getestete und "entdeckte" neue Verjüngungsmittel-Symllixir:

Wir haben Ihr Produkt "Symllixir" aus eigenem Anlass auf die biologische und energetische Wirksamkeit getestet. Die von uns durchgeführten Tests und Analysen ergaben dabei ein wirklich überraschendes Ergebnis.

Wir messen immer die vorhandenen biologischen Informationen eines Produktes. Es ist bekannt, dass alle Erkrankungen verursacht durch Viren, Bakterien, Mykosen, Parasiten, usw. aber auch alle anderen pathologischen Störungen verschiedene Schwingungsbereiche haben.

Wenn dem menschlichen oder tierischen Organismus Schwingungen zugefügt werden, welche identisch sind wie die Schwingung der Erkrankungen, so entstehen zwei physikalische Effekte- Resonanz und Interferenz. Dies ist eine allgemein anerkannte wissenschaftliche Tatsache. Weniger ist bekannt, dass die entstehende Interferenz in der Lage ist, die krankhaften Schwingungen in den Zellen zu eliminieren.

Wenn wir weiterhin bedenken, dass jede Erkrankung und jeder pathogene Zustand, nach der Theorie von Entdecker Milos Hrabak, diese pathogenen (krankhaften) Schwingungen für die eigene Existenz benötigt, so ist es nur logisch, dass diese pathogenen Zustände ohne die unterstützende Frequenz nicht mehr aufrecht erhalten werden können.

Nachdem die pathogenen (krankmachenden) Schwingungen durch die entstehende Interferenz nicht mehr existent sind, kann die Erkrankung oder der pathogene Zustand ebenfalls nicht mehr existieren. Der Mensch gesundet.

Bei dem Produkt SYMLIXIR haben wir nicht nur eine optimale biologische Information (sehr gesund wie alle guten natürlichen Lebensmittel) festgestellt, sondern auch, dass dieses Produkt das gesamte Schwingungsspektrum intensiv ausstrahlt. Dieses Spektrum befindet sich gerade in dem (Interferenz-) Bereich von allgemeinen Erkrankungen und besonders von Infektionserkrankungen.

Wenn man also das Produkt SYMLIXIR mehrmals täglich dem Organismus zufügt, und zwar sowohl innerlich als auch äußerlich auf die Haut, so hat man plötzlich ein Jugendelixier erster Klasse.

Das Produkt (SYMLIXIR) funktioniert wie eine Breitbandspektrum- Informationsmedizin oder wie ein unschädliches Virostatikum, ja sogar auch als Antibiotikum.

Da das Produkt bei der Hautbehandlung durch alle Schichten bis in die Zellen eindringt, passiert ein weiteres Wunder: Bekanntlich kommunizieren die Zellen miteinander mithilfe von körpereigenen Biophotonen und zwar mit Lichtgeschwindigkeit. Im Nu werden alle 100 Millionen Zellen erreicht. Die Wirkung des Produktes ist deshalb unmittelbar und zentral für den gesamten Organismus.

Dadurch werden alle Zellen energetisch optimal versorgt. Bekanntlich sterben die Zellen von Zeit zu Zeit ab und werden durch neue Zellen ersetzt. Bevor die Zellen absterben werden alle Informationen von der alten auf die neuen Zellen übertragen. Es ist doch logisch, dass es einen Unterschied gibt, ob Informationen von alten, kranken und schwachen Zellen kopiert werden, oder von Zellen, welche optimal biologisch versorgt und absolut gesund waren.

Durch die optimale Versorgung mit den biologischen Informationen des SYMLIXIR altern die Zellen daher langsamer und der ganze Organismus verlängert seine Lebenserwartung. Wir haben mit dem SYMLIXIR also unverhofft ein neues Jugendelixir gefunden.

SYMLIXIR hat zusätzlich auch ganz ungewöhnliche Wirkungen durch seine Symbionten und wahrscheinlich auch Enzyme. Nach meinen Messungen wirkt SYMLIXIR nicht nur gegen Probleme der Haut, sondern auch gegen Krebs, konkret- gegen Karzinome. Viele Zahnärzte könnten mit SYMLIXIR das Zahnfleisch behandeln und heilen. Große Überraschungen können Menschen erleben, welche gerade unter Gelenkschmerzen leiden, nachdem sie die Gelenke äußerlich mit SYMLIXIR behandelt haben...

Ich glaube der Hersteller und seine Vertriebsfirma ahnen gar nicht, was für ein Wundermittel sie eigentlich hier verkaufen. SYMLIXIR ist so allseitig, dass wenn Sie soger einige geschlossene Flaschen davon in's Badewasser geben und mindestens 10 Minuten abwarten, werden Sie nicht nur ein hervorragendes Trinkwasser hergestellt haben, sondern auch ein Badewasser, welches zum Baden optimal geeignet und gesund ist.

Ich empfehle daher unseren Kunden für alle schmerzhaften Gelenkerkrankungen die Gelenke zweimal täglich mit SYMLIXIR einzusprühen, sowie Morgens und Abends je einen Löffel SYMLIXIR im Munde eine Minute einwirken zu lassen und zu schlucken."

Milos Hrabak
SCIENTIFIC SERVICES
Koblenz/ Schweiz